

12. Feb. 2014

8 Aktuelle Info

Inchies sind ihre Leidenschaft



Annemarie Uhlmann klebt kleine Dinge auf Kartonquadrate und stellt damit Bilder zusammen.

«Ich bin eine Inchie-Frau», sagt Annemarie Uhlmann von sich. Sie bastelt Bilder aus vielen bemalten und verzierten Karton-Inchies. Zur Erklärung: ein Inch ist eine Längeneinheit von 2,54 Zentimetern. Und ein Inch im Quadrat nennt man Inchie. Mit viel Fingerspitzengefühl und Elan beklebt Annemarie Uhlmann die Quadrate mit

kleinen Dingen. Für ihre Werke verwendet sie Uhrenteile, Teigwaren, Kaffeebohnen und vieles mehr. «Ich halte die Augen immer offen.»

Momentan sei der Vintage-Look wieder in Mode. Bilder, Karten und Schachteln sind im Februar im Schaufenster von My Zytig an der Lysachstrasse 9 in Burgdorf zu bewundern.